

**ABSTRAK**  
**ANALISIS PENERAPAN APLIKASI AKUNTANSI UKM PADA**  
**PENCATATAN LAPORAN KEUANGAN FIRDAUS CUCIAN BOGOR**  
**PERIODE 31 JULI 2022**

**Thania Marsella Chandra Natawijaya**  
**185020064**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (i) Penerapan aplikasi Akuntansi UKM pada Firdaus Cucian Bogor, (ii) Keterbatasan penerapan aplikasi Akuntansi UKM di Firdaus Cucian Bogor, (iii) Upaya yang dilakukan Firdaus Cucian Bogor dalam mengatasi keterbatasan pada aplikasi Akuntansi UKM, (iv) Pembelajaran akuntansi keuangan UMKM pada mata kuliah Akuntansi UMKM di Program Studi Pendidikan Ekonomi. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Penerapan aplikasi Akuntansi UKM diterima dengan baik karena membantu dan mempermudah dalam melakukan pencatatan laporan keuangan, menu di aplikasi Akuntansi UKM ini sudah lengkap mulai dari pencatatan, pembukuan, yang otomatis akan menyajikan jurnal umum, buku besar, dan laporan keuangan yaitu laporan laba rugi dan neraca. Keterbatasan yang dihadapi dalam penerapan aplikasi Akuntansi UKM adalah kurang terampilnya SDM, enggan kasir menginput transaksi, dan ponsel kasir tidak bisa mengakses aplikasi Akuntansi UKM. Keterbatasan pada aplikasi Akuntansi UKM yaitu tidak dapat menghasilkan Catatan atas Laporan Keuangan sehingga belum sesuai dengan SAK EMKM. Upaya yang dilakukan dalam mengatasi keterbatasan dalam penerapan aplikasi Akuntansi UKM adalah mewajibkan kasir untuk menginput transaksi kedalam aplikasi, memberikan fasilitas *smartphone* android, dan memberikan pelatihan dalam kelas pengelolaan keuangan ataupun akuntansi dasar untuk kasir. Upaya atas keterbatasan aplikasi Akuntansi UKM yaitu Firdaus Cucian Bogor membuat catatan atas laporan keuangan secara manual dalam memenuhi SAK EMKM. Adanya kesesuaian mata kuliah Akuntansi UKM di Program studi Pendidikan Ekonomi dengan pelaksanaan di dunia usaha khususnya pelaku UMKM, karena teori yang sudah didapatkan selama perkuliahan bisa diimplementasikan kepada UMKM. Penulis menyarankan kepada pihak-pihak terkait yakni (i) UMKM, diharapkan dapat melakukan pencatatan laporan keuangan menggunakan aplikasi Akuntansi UKM (ii) peneliti selanjutnya, diharapkan bisa menerapkan aplikasi lain untuk membuat laporan keuangan sesuai dengan SAK EMKM (iii) universitas, diharapkan mengembangkan ketrampilan serta pengetahuan dikalangan mahasiswa sebagai bekal untuk terjun ke dunia usaha.

**Kata Kunci** : Aplikasi Akuntansi UKM, Laporan Keuangan.